



ESCUELA DE MÚSICA



La Escuela de Música de Brains International School ofrece a niños, adolescentes, y también adultos, la posibilidad de iniciarse en el estudio de la música o profundizar en el dominio de un instrumento. La filosofía de nuestro trabajo se puede resumir en tres grandes aspectos.

» Una metodología de enseñanza y repertorios atractivos, atendiendo a las particularidades y características de cada alumno.

» La comunicación permanente con las familias para favorecer y optimizar la práctica del alumno en casa.

» La creación de una agenda de conciertos y audiciones, con la idea de generar objetivos a corto y mediano plazo que incentiven al alumno en la práctica.

Contacto y contratación:

Tlf: 916501876

escuelademusica@colegiobrain.com

Mauricio Vuoto: Director

Patricia Blas, Patricia San José:
Secretarias

brains/
INTERNATIONAL SCHOOLS

